

水引で正月飾りを作りました



12月4日、資料館体験講座「水引講座」が開催されました。水引とは、進物用の包紙などを結ぶ際に用いる紙製の糸で、この糸を利用して今回正月飾りを作りました。参加者は、講師のアドバイスを受けながら、金や銀、赤色などの糸を組み合わせることで正月飾りを作り、「豪華な感じで、もったいなくて飾れない」などの声があがっていました。

八潮産の新鮮野菜はいかが？



12月4日、やしお生涯学習館で第31回八潮市農業祭が開催され、八潮特産の小松菜や山東菜などのほか、長ねぎや柿、柚子など603点が出展されました。会場では、市長賞や市議会議長賞などに選ばれた野菜を買い求めるため、朝早くからたくさんの方々が並び、大変賑わっていました。

みんなで歌おうMerry X'mas!



12月17日、八潮メセナで「メセナ児童合唱塾 ハッピーメロディクリスマス音楽会」が開催されました。メセナの市民参加講座から生まれたハッピーメロディでは、年に数回歌の会を開催していますが、今回はみんなでクリスマスソングを歌ったほか、イスとりゲームや「ビリーブ」の合唱、お母さんチームの演奏などで楽しい一時を過ごしていました。

「すこやか長寿」でいつまでも健康に



やしお生涯学習まちづくり財団設立10周年・八潮メセナ開館15周年を記念して、12月17日、NHK公開番組「福祉ネットワーク・公開すこやか長寿」の収録が、女優の藤田弓子さんをゲストに招いて行われました。舞台では市民の方6人が参加して、自宅での健康法や体操などが行われ、また、会場の方たちも舞台と一緒に、足踏み運動などに参加していました。
放送日時 1月26日(木) 午後8時～8時29分 NHK教育テレビ

いきいき やしお写真館

1月の伝統行事

鶴ヶ曾根上久伊豆神社の弓ぶち行事

日 1月20日(金) 午後1時ごろ～
場 鶴ヶ曾根上久伊豆神社境内
(八潮駅北口から草加駅行きバスで、「やしお生涯学習館前」下車徒歩約10分)



鶴ヶ曾根下久伊豆神社の弓ぶち行事

日 1月20日(金) 午前11時ごろ～正午
場 鶴ヶ曾根下久伊豆神社境内
(八潮駅北口から草加駅行きバスで、「やしお生涯学習館前」下車徒歩約5分)



木曾根の弓ぶち行事

日 1月15日(日) 午前10時～正午
場 木曾根氷川神社境内
(八潮駅北口から南川崎経由草加駅行きバスで、「下二丁目」下車すぐ)



問 文化財保護課 ☎997-6666

みんなの広場

初めての大型イベント開催！ 大曾根東町会

穏やかな朝を迎えた、11月3日の文化の日に「大曾根東いきいき広場」のイベントが開催されました。

このイベントの目的は、町会内に存在する各種団体との日ごろの連携をとるためと個々の趣味や技術を持っている方々との幅広いコミュニケーションの場を設け、文化の向上と災害に強い町会を目指していくものです。

町会内には、子ども会・長寿会・じゃがいも会・消防団・あかねの会(絵手紙・釣りの会など)等まだまだたくさん存在する中で、今回は子ども会・長寿会・じゃがいも会・大原中学校保護者の方々と共催で「第



1回大曾根東いきいき広場」を開催いたしました。また本年は、(財)やしお生涯学習まちづくり財団設立10周年の記念すべき年と重なり、公民館長(大曾根東町会の呼称)の指導を受けながら準備を進め、当日は八幡公民館・図書館

長のご臨席をいただいで盛大に開催することができました。当日は、屋内催事として長寿会の皆さんが日ごろから活動している書道・アレンジ・フラワ―愛好会(移動公民館事業)と絵手紙の会並びに個人的に活躍されている方々の書道・絵画・デコパージュなどの展示コーナーやステージでの大正琴・移動公民館事業の演奏・舞踊・詩吟・オカリナ演奏・民謡などの発表が行われました。また、屋外催事では、昔ながらの伝承遊びと模擬店・バザーが開催され、出品物は短時間で完売する事態となりました。特に、ばくだん菓子はとても人気がありました。最後に大抽選会が行われ、楽しい一日となりました。なお、30人以上の方々に参加していただいた模擬店・バザーの売上金の一部を、八潮市社会福祉協議会へ寄附させていただきました。



◆広報やしおは、毎月1回、10日に新聞折り込みで配布しています。届いていない世帯の方は、最寄りの公共施設、金融機関、市内9カ所のコンビニエンスストア、八潮駅でお受け取りになれます。なお、次の新聞折り込みは2月10日です。